
Tras retiro de comida chatarra empresas poblanas bajan sus ventas
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Puebla, Pue.- El presidente del Sector de Alimentos y Bebidas Carlos Salcedo dio a conocer
que el DIF municipal dejó de comprar productos a empresas poblanas que vendían productos
como gelatinas, soya, y yakutl, debido a las limitaciones realizadas por ...Leer todo el artículo
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